



Der Herbst, der Herbst, der Herbst ist da!

Auch im KinderBunt-Hort ist der Herbst angekommen, was wir in unseren Herbstferien feststellen konnten.

Am Montag waren die Hort-Kinder im Bubenreuther Musikmuseum. Dort konnten die Kinder ihr musikalisches Talent zeigen und verschiedene Musikinstrumente ausprobieren. Hier nochmal ein großes Dankeschön! an Herrn Fritz Gembala, der so großartig und begeistert mit den Kindern musiziert hat. Wir kommen immer wieder gerne ins Bubenreutheum!

Am Nachmittag konnten dann die Kinder aus Ton verschiedene Figuren formen.

Am nächsten Tag verwandelten sich die Kinder in Hexen, Vampire und in andere schaurige Gestalten, denn an diesem Tag feierten wir im Hort eine Halloween Party. Was wäre eine Party ohne Snacks? Also halfen die Kinder uns tatkräftig mit, Snacks und Getränke zu zubereiten.

Nicht nur die Blätter an den Bäumen haben sich bunt gefärbt, sondern auch die Haare der Kinder. Am Nachmittag konnten die Kinder sich ihre Haare bunt färben und Glitzer-Tattoos auf die Haut machen lassen.

Am Donnerstag war unser Ausflug-Tag. Zusammen mit den Kindern gingen wir ins Kino nach Erlangen, um uns den Film „Checker Tobi und die Reise zu den fliegenden Flüssen“ anzusehen.

Im Hort dann wieder angekommen, gab es eine kleine Erzählrunde, wie die Kinder den Film fanden und was Ihnen noch im Gedächtnis geblieben ist. Im Film ging es rund um das Thema „Luft“. Beispielsweise, wie die Luft in anderen Ländern ist. Die Kinder haben auch gelernt, dass Luft nicht immer sauber und gesund für den Körper ist und welche körperlichen Beeinträchtigungen manche Menschen in anderen Ländern, wegen der Luftverschmutzung erleiden müssen. Dieser Film war für klein und groß sehr wissenswert.

An unserem letzten Ferientag waren wir mit den Kindern im Wald. Dort konnten die Kinder die Veränderung der Natur wahrnehmen und haben mit Hilfe von Ferngläsern nach Tieren Ausschau gehalten. Die Kinder sprachen untereinander über die Luft im Wald und wie sie sich im Herbst verändert. Das Thema Umwelt ist ein sehr großes Thema in unserem Hort und wird regelmäßig mit den Kindern besprochen.

Im Hort wieder angekommen, wärmten sich die Kinder auf und haben zusammen den Tag entspannt ausklingen lassen.

